

## Israël et Gaza

### *La prophétie devant nos yeux*

Le 7 octobre, le jour du sabbat, une catastrophe sans précédent s'est abattue sur Israël. Plus de 1 300 Juifs ont été tués, de très nombreux ont été blessés ou enlevés. Une catastrophe si terrible que l'on dit en Israël qu'il n'y a pas eu autant de morts juifs en un seul jour depuis l'anéantissement des Juifs pendant la Seconde Guerre mondiale. Une catastrophe telle que l'État d'Israël a immédiatement proclamé l'état de guerre pour se défendre contre les dirigeants du Hamas dans la Bande de Gaza. Le Hezbollah au Liban, la Syrie, l'Irak et l'Iran menacent d'entrer dans ce conflit au Proche-Orient et même le Yémen a déclaré intervenir si Israël entre dans la Bande de Gaza. Le plus étonnant est que les USA ont immédiatement soutenu Israël comme cela ne s'était plus vu depuis longtemps sur le plan militaire et qu'ils se montrent prêts à intervenir si la guerre s'étend. L'Angleterre, la France et l'Allemagne ont également assuré Israël de leur soutien.

Ce que j'ai décrit là est exactement le scénario que la Bible prédit pour le futur à venir. En effet la Bible annonce que l'Occident (Apocalypse 13.1-10) fera une alliance avec Israël pour protéger ce dernier du terrible danger qui viendra du nord (Daniel 9.27 ; Ésaïe 28.14-19). Le roi du nord, dont parle Daniel 11.40-45, a toujours été dans la prophétie accomplie la grande Syrie, c'est-à-dire le territoire comprenant la Syrie, le Liban, l'Irak, l'Iran, l'Afghanistan et bien plus encore. Ces blocs de puissance sont en place, avec aussi la Russie qui, en Ézéchiël 38-39, est une grande puissance de l'extrême nord d'Israël, appelée Rosh, en lien avec l'Iran (Ézéchiël 38.5). Ils sont déjà en relation avec les ennemis actuels d'Israël. Les figures de proue ont pris position, mais dans la situation actuelle nous n'avons pas encore l'accomplissement de ce qui doit arriver. Cela ressemble à une répétition générale de ce qui est annoncé par la Bible pour la « grande tribulation » (Matthieu 24.21), qui sera la dernière et la plus effroyable guerre mondiale. Alors Jésus Christ apparaîtra en tant que Roi.

Qu'est-ce qui pousse le Hamas pour tellement haïr les Juifs ? De leur point de vue les Juifs auraient volé le territoire aux Arabes. Toutefois cette terre appartient à Israël depuis l'exode d'Égypte en 1606 avant notre ère (selon la chronologie stricte) et durant des siècles, et même durant les deux mille ans passés de la dispersion des Juifs parmi toutes les nations, un résidu juif a toujours habité dans le pays. Il n'y a jamais eu d'absence totale de contact avec le pays, il est donc injuste de dire que cette terre

n'appartient pas aux Juifs. Par ailleurs, au cours des deux derniers millénaires, de très nombreux Arabes sont arrivés dans ce territoire, ainsi il s'agirait plutôt d'une cohabitation et Israël a voulu tendre la main pour faire la paix avec ses voisins arabes, mais ils ont répondu non, voulant détruire les Juifs. Le Hamas ne reconnaît donc pas au peuple juif de droit de vivre dans ce pays.

La Bible dit que Dieu a donné ce pays à Israël et aussi que ceux qui ne sont pas des israélites, mais ont vécu dans ce pays et ont enfanté des fils ont également un droit d'y vivre : Ézéchiel 47.22 présente la possibilité d'une coexistence pacifique, ce que le Hamas ne veut à aucun prix.

Après la Seconde Guerre mondiale, un incroyable tournant a pu avoir lieu et le 14 mai 1948, avec l'accord de l'ONU, sous l'impression profonde provoquée par la destruction des Juifs en Europe, le feu vert a été donné pour un État juif. Les Juifs ont ainsi pu fonder un État, mais les États arabes ont déclaré que jamais il ne devait y avoir d'État juif et ont déclenché une guerre totale dans la nuit du 14 au 15 mai 1948 dans le but d'anéantir tous les Juifs.

Israël a survécu et ses voisins arabes ont été choqués parce qu'il ne leur a pas été possible de les détruire, malgré une puissance militaire très supérieure. Ils ont alors décidé de remettre ce projet à plus tard. Ainsi la haine contre Israël a perduré. L'Union soviétique a fourni aux voisins arabes des armes modernes de sorte qu'en 1967 ils étaient convaincus d'y parvenir. Ils ont donc provoqué la guerre des Six Jours : Israël a survécu et est sorti vainqueur. Ses voisins arabes ont alors décidé qu'ils recommenceraient plus tard.

Ce fut alors, au Yom Kippour 1973, une guerre surprise, la troisième tentative de détruire Israël. Elle s'est aussi terminée par la victoire d'Israël.

Cette haine contre Israël perdure jusqu'à aujourd'hui et la terrible attaque du 7 octobre 2023 montre qu'il y a des personnes qui haïssent les Juifs simplement parce qu'ils sont juifs.

Que dit la Bible à ce sujet ?

Au Psaume 83, nous trouvons cette haine prophétisée pour le temps de la fin, et ce sont les ennemis qui disent :

**Psaume 83.5[4]** *Venez, exterminons-les, de sorte qu'ils ne soient plus une nation et qu'on ne fasse plus mention du nom d'Israël.*

C'est exactement ce qu'ils ont déclaré en 1948, 1967 et 1973, et le Hamas le répète aujourd'hui. La Bible parle très clairement de la Bande de Gaza en Ézéchiel 25 :

**Ézéchiel 25.15** *Ainsi dit le Seigneur, l'Éternel : à cause de ce que les Philistins ont fait par vengeance, et parce qu'ils se sont vengés cruellement, dans le mépris des âmes, pour détruire par une inimitié perpétuelle, -à cause de cela, **16** ainsi dit le Seigneur, l'Éternel : Voici, j'étends ma main sur les Philistins, et je retrancherai les Keréthiens, et*

*je ferai périr le reste qui est sur le bord de la mer ; **17** et j'exercerai sur eux de grandes vengeances par des châtiments de fureur ; et il sauront que je suis l'Éternel, quand j'exécuterai sur eux ma vengeance.*

Ici la Bande de Gaza est précisément mentionnée au verset 15 : *sur le bord de la mer et les Philistins*. Le pays des Philistins dans l'Ancien Testament correspondait exactement au territoire de la Bande de Gaza avec des villes autour : Askalon, Asdod, Ekron, etc. Ce territoire est dans le viseur de cette prophétie : un terrible jugement tombera sur lui, et ce, parce qu'ils ont agi avec cruauté, *dans le mépris des âmes / de la vie, pour détruire par une inimitié perpétuelle*. Les dirigeants du Hamas disent que leur objectif est la destruction d'Israël, exactement comme cela est écrit dans ces versets. Il s'agit d'une culture de la mort puisque ceux qui tuent des Juifs sont honorés. Le 7 octobre, des enfants, des jeunes gens, des hommes, des femmes ont été décapités, brûlés, abattus d'une balle dans la tête, etc. et cela a été célébré dans la Bande de Gaza. C'est exactement l'illustration du *mépris de la vie* et de la *destruction par une inimitié perpétuelle*. Pour cette raison un jugement spécial viendra sur les Philistins.

Un autre passage parle aussi précisément de cette bande de Gaza :

#### **Sophonie 2.4**

*Car Gaza sera abandonnée,  
et Askalon sera une désolation,  
Asdod, on la chassera en plein  
midi, et Ékron sera déracinée.*

**5** *Malheur à vous habitants des côtes de la mer<sup>1</sup>, toi nation des Keréthiens<sup>2</sup>,  
la parole de l'Éternel est contre  
vous, Canaan, pays des Philistins,  
et je vous détruirai, de sorte qu'il n'y aura plus d'habitant !*

**6** *Et les côtes de la mer seront  
des prairies avec des citernes pour les  
bergers, et des enclos pour le menu bétail.*

**7** *Et ainsi les côtes seront  
pour le résidu de la maison de  
Juda. Ils y paîtront,  
le soir, ils se coucheront dans les maisons  
d'Askalon, car l'Éternel, leur Dieu, les visitera,  
et rétablira leurs captifs.*

Cette prophétie a commencé à s'accomplir en 1948 parce que durant cette guerre de destruction contre Israël, après la fondation de l'État, Askalon est devenu *une désolation*, Asdod a été *chassée en plein midi*, et Ekron a été *déracinée*, seulement Gaza n'a pas été abandonnée alors et les côtes de la mer ne sont pas encore un pâturage pour le menu bétail.

Il est très souvent le cas dans la prophétie biblique qu'elle s'accomplisse au cours d'années et de dizaines d'années : les prophéties du temps de la fin se déroulent selon un processus. Il faut faire attention quand il est écrit, comme au verset 7, que Dieu visitera le peuple juif et restaurera sa destinée. Il vaut la peine de chercher avec une concordance tous les passages de l'Ancien Testament avec l'expression : rétablir/ramener les captifs ou renverser le sort (meilleure traduction). On constatera que dans chaque cas il s'agit d'Israël au temps où le peuple juif revient d'une dispersion mondiale pour refonder un État, et cela correspond exactement à notre époque. Une seule exception, dans le livre de Job qui a souffert longtemps et terriblement, étant très malade, et est parvenu à un retour/conversion intérieure : il est écrit littéralement que *Dieu ramena la captivité [rétablit l'ancien état] de Job* (Job 42.10). C'est une illustration du peuple juif qui a été dispersé parmi les nations du monde entier depuis près de deux mille ans, a terriblement souffert de la haine des Juifs, mais maintenant le temps est venu dont Dieu a promis qu'il renverserait son sort. J'ai écrit un livre, "*Vivons-nous vraiment au temps de la fin ?*"<sup>3</sup>, dans lequel je décris comment, à partir de la première vague d'immigration en 1882 jusqu'à aujourd'hui, plus de 175 prophéties concernant le temps de la fin se sont accomplies.

Roger Liebi

<sup>1</sup> = le territoire des Philistins sur la Méditerranée avec les capitales philistines Gaza, Ashkelon, Ashdod, Ekron et Gath (= la Bande de Gaza et ses environs ; cf. 1 Samuel 6.16-17).

<sup>2</sup> = les Crétois : les anciens Philistins ont migré de Crète (= île de Kaphtor ; Jérémie 47.4) vers la terre de Canaan via un détour en Égypte (Ézéchiël 25.16 ; Amos 9.7 ; Jérémie 47.4 ; Genèse 10.14).

<sup>3</sup> Roger Liebi, *Vivons-nous vraiment au temps de la fin ? Plus de 175 prophéties accomplies*, Dübendorf 2012.

Pour vous abonner : <http://www.centrebiblique.org/autres-ressources/cebi-mag/> puis complétez « votre adresse email » et cliquez sur « s'abonner ».

Validez ensuite le mail de confirmation que vous recevrez dans votre messagerie ! Utilisez l'adresse [mag@centrebiblique.org](mailto:mag@centrebiblique.org) pour transmettre vos remarques et questions, vous abonner ou... vous désabonner !